Photo Diary ォトダイアリー

盛りだくさ 会場限定商

体験車やガソ 足尾町納涼祭

午後から始まった祭りされました。目的広場で、足尾町納済 8月13日(土)に足尾銅山 足尾町納涼祭が開催 **!観光多**

楽しそうな声が響きました。 夕方からの盆踊りでは、 た参加者が、 自分たちの仮装をア やぐらを囲んで



治温泉夏祭り

い思いの衣装をまりや仮装大会が行「直利音頭」に合

子どもたちの



8月23日(火)に追分地蔵で行わ れた二十三夜祭は、「おサンヤサ マ」とも呼ばれている月待ち信仰 の一つです。線香の煙と香りであ ふれる境内は、安産や子育ての祈 願の他、色紙に子どもの手形を押 した「幸福の手形」を求める人で にぎわいました。

毎年、お祭りに来ているという 沼尾敬介ちゃん(今市)は、「お祭

9月の表紙

ツール・ド・NIKKO



8月28日(日)、霧降スケートセ ンターをスタート・ゴールとする ツール・ド・NIKKO2011が開催 されました。今年初めて行われた このイベントは、順位を競うレー スではなく、交通ルールを守って サイクリングを楽しむものです。

コースは、鬼怒川温泉から大笹 牧場に抜ける最大高低差1,200m の「山岳チャレンジ日光100km」、 平たん路が基調の「ファンライド 日光100km」と「日光サイクリン グ30km」の3コース。この日、北 は宮城県、南は福岡県から集まっ た990名の参加者は、色とりどり の服装に身を包んで次々にスター トし、日光の大自然を満喫しなが ら走行しました。

ご主人の影響で自転車を始めた という坂本さん(さくら市)は30km コースに参加。「すばらしいコー スですごく気持ちよかったです。 また来年参加したいです」と笑顔 で話してくれました。







ト水道施設への理解を深めてもらました。これは、地元の皆さんに下水道フェスティバルが開催され り、施設職員の案内で汚れた水ない浄化施設を約15名が1組に 地元の皆さんに四鬼怒川上流流域四鬼怒川上流流域 いるイベ 験体験、 いでは、 布コーナ しました。

の量を変えているこ設がすごい。季節に しめる内容。 他にもスタンプラ らた。家族で参加した山本 子どもたちの笑顔が溢れ ボールすく 親子で楽

トです。

施設探検ツア

おうと毎年開催

ンターで第17 8月20日(土)、

回鬼怒川

水道フ

피

ステ

ていることを初めて知。季節によって微生物 や水質試

神祭の 行われました。 が参加し、 **神祭の奉祝行事として、と渡船の安全を祈る二荒山** 合図の 当日は雨にもかかわらず、 から開催されて 3回に分けてレ 返しの八乙女人形ンが鳴り響くと、 います。 -ス が 組



ト。懸命にペダルをこぐチーに向かって、各般・ニュー 進むチ 第 1 コスプレ ムもありました。 をしてゆっく

水着で参加した日 よかったです インタビュ レースで最先着 村さん(宇都宮市)のペア。 なかなかできないことな ったです。 「雨の中で遊ぶ 向野さん(栃木 したのは、

-禅寺湖 ワ 术

5回スワンボー れました。 9 月 5 日(月)に、 この レースが 中禅寺湖で第 平 神 祝 社 の 19 水 恵 ?開催さ

わたらせ渓谷鐵道の んの内容。 の大抽選会など、 0) 会場には日光仮面の他、 ゆるキ

「ぐんま

オーロラファンタジー& 満天の星スターウオッチング



8月3日(水)~21日(日)、湯西 川地区の安らぎの森で、オーロラ ファンタジー&満天の星スターウ オッチングが開催されました。

音楽に合わせてレーザー光線で 作り出された7色のオーロラが現 れ夜空を彩ると、会場から歓声が 湧き上がりました。会場に集まっ た皆さんは、夏でも涼しい湯西川 の大自然の中で繰り広げられる光





治温泉で恒例の夏祭りが開催され 8月4日(日)・15日(月)に、 東京スカイツ キャラク 楽しかったです」と話してねで初めて踊りましたが、庫県)は、「和楽踊りを見よ した。

ての和楽踊 地元の 人と観光客が りに、

どの仮装が登場し

子どもたちに

[さん(兵

会場では、

マスコッ

のかわじいや

人気漫画の

キャ

ラクター

八人気で、

会場は大変盛り 体となっ

と話してく れま も

を見よう見ま とて、

り楽しい」と話してくれました。